
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!   

ПОДЪЕМ ЗЯБИ 
НЕОТЛОЖНОЕ ДЕЛО 

• Зима щедра к тем, кто согре- намного лучше. Но все дело в 

вает ее теплом трудолюбивых и 

умелых рук, кто по-хозяйски 

:заботится о правильной обра-
ботке и плодородии почв. 

Рациональное ведение земле-

делия возможно лишь при 

внедрении современной агро-

техники. Оно предполагает и 

хорошую обработку почв, и 

применение наиболее выгодной 
структуры посевных площадей, 
постановку сортового дела, и 

у с, конечно, непрерывный рост 

производительности труда. 

Лишь при этих условиях мож-

но рассчитывать на высокие 

урожаи всех сельскохозяйст-

венных культур. 

Сейчас, когда урожай теку-

щего года убран, перед совхо-

зами и колхозами района на 

очередь дня встает неотложная 

задача — как можно быстрее 
вести зяблеауго пахоту. 

некоторые хозяйства, созна-

взая большую ответственность 

за судьбу урожая будущем го-

да, успешно справляются с 

этими работами. Так, члены 

колхоза «Аврора» одними из 

первых завершили уборку хле-

бов и активно ведут зяблевую 
вспашку. В настоящее время 

план подъема зяби здесь вы-

полнен на 118 процентов. Это 
стало возможным благодаря 
тому, что руководители хо-

зяйства, партийная организа-

ция, агросигециалисты не расте-

рялись перед трудностями, вы-

званными крайне неустойчивой 
погодой. Они среди механизато-

ров организовали боевое социа-

листическое соревнование, мо-

билизовали их иа высокую про-

изводительность труда. 

Неплохо идет зя•блевая пахо-

та в колхозе «Красный сам-

ряк». Здесь вспахано полей на 

зябь 120 гектаров из задания 

133. На 74 процента выпол-

нен план подъема зяби колхо-

зом «Май»: В этом хозяйстве 
особенно хорошо трудятся ме-

ханизаторы Евгений Павлов . и 

Владимир Тислер. Добросовест-
ные труженики полей работают 
не только при световом дне, но 

и вечерок при зажлсенных фа-

рах своих машин. Их девиз та-

ков: не перевыполвил нормы 

— не выезжай с поля! 
Справедливость, однако, тре-

бует сказать, что успехи в 

данном хозяйстве могли быть  
* 
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Наименование 

хозяйств 

Вспахано 

зяби 

1. «Аврора» 118 
2. «Красный самряк» 90 
3. «Май» 74 
4. «9-е января» 66 
5. Совхоз «Родина» 62 
6. «Ленинский муть» 58 
7. «Тiрудовик» 54 
8. Совхоз «Осьминский» 51 
9. «Сокол» 30 

10. -«Путь к коммунизму» 48 
11. «Заветы Ильича» 46 
12. имени Ленина 44 
13, имени Кирова 32 

ВСЕГО ПО РАИОНУ: 55 

том, что правление колхоза пе-

риодически переключало меха-

низаторов со вспашки зяби иа 

другие работы. Это приводило 

к затягиванию осенней пахп-

ТЫ . 

Медлительность может доро-

го обойтись для хозяйства. Ведь 
на дворе уже октябрь, а в це-

лом по району зябь поднята 

лишь немногим более как на 

половине площадей. С такими 

темпами мириться нельзя. 

Недопустимо медленно под-

нимают зябь колхозы имени 

Гирова, «Заветы Ильича», сов-

хоз «Осьминский». В колхозе 

имени Кирова, например, на ко-

нец первой декады октября 
вспахано зяби лишь 40 гекта-

ров при задании 125. Совер-
шенно ясно: если не принять 

срочных мер к усилению тем-

пов, план зяблевой пахоты в 

этих хозяйствах будет сорван, 

что приведет не только к уве-

личению объема тракторных 

работ весной, но и к значи-

тельному недобору урожая 

осенью. 

Сейчас почти все колхозы и 

совхозы района завершили 

копку картофеля. Практика 
прошлых лет показывает, что 

после уборки урожая картофе-

ля еще много клубней остается 

в земле. Необходимо повсеме-

стно организовать перепашгсу 

картофельных полей. 

Некоторые хозяйства именно 

так и поступают. Неплохо, на 

пример, организованы эти ра-

боты в колхозе «Сокол». Здесь 
трактористы Александр Иванов 
и Иван Михеев ежедневно пе-

ревыполняют нормы на пере-

пашке картофельных полей. 
Колхозники дополнительно со-

бирают с каждого перепахан-

ного гектара по 800-900 
килограммов клубней. Успеш-
но также идет перепашка кар-

тофельных полей в колхозе 
«Трудавик». В этом хозяйстве 
•на осенней пахоте хорошо рабо-
тают трактористы Борис Гле-
бов и Сергей Захаров. 

. Колхозы и совхозы района 
богаты хорошими землями. Ес-
ли умело хозяйствовать на них, 

расчетливо использовать каж-

дый гектар, то в будущем и в 

последующие годы быть высо-

кому урожаю. Одним из усло-

вий для этого является своевре-

менный подъем зяби на всей 
предусмотренной планом пло-

щади. 

Задача, следовательно, со- 

стоит в том, чтобы максималь-

но использовать установив-

шуюся хорошую погоду и не-

медленно ликвидировать отста-

вание на подъеме зяби. 
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Достойный подарок XXII съезду родной 
Коммунистической партии преподнесли жи-

вотноводы нашей сельхозартели. 8 октября 

они выполнили годовое социалистическое 

обязательство по продаже молока государст-

ву. На молокозавод доставлена 171 тонна 

молока. Социалистическое обязательство 
перевыполнено. До конца года колхоз про-

даст десятки центнеров дополнитёльной 
продукции. 

Значительно перевыполнили свои со-

циалистические обязательства молодые 

доярки Нина Сергеева и Лидия Никифорова. 

В. НРУМЕР, 
председатель колхоза «Красный с амряк». 

На снимке: доярки Нина Сергеева и Ли-
дип Никифорова. 

Трудовой 
успех 

обязательство 
перевыполнено ъ 

и  

* 

Хорошими трудовыми делами 

встречают ХХ11 съезд Коммуни-
стической партии труженики 

золоудаления газогенераторной 
станции. Претворяя в жизнь 

свои предсъездовские обяза-
тельства, они произвели заме-

ну ленты на 53-м транспорте-. 

ре, заменили уравнительные 

полумуфты на 63-м транспор-

тере и полностью отреМонтиро-

вали настилы столов на тран-

спортерах №№ 57, 58 и 60. 
Силами работников золоудале-

ния изготовлена и установлена 

новая каретка натяжного бара-
бана на транспортере М. 57. 

Не забывает коллектив зо-

лоудаления и о культуре про-

изводства. Своими силами он 

произвел побелку стен участка. 

Достойными трудовыми по-

дарками встречают ХХ11 съезд 
и ремонтники механической 

службы. За короткое время они 

автоматизировали загрузку 

сланца на 34 генераторах и 

установили вращающиеся теч 

ни золоудаления. 

В. ВАЛЕНТИНОВ. 

Товарищи! 
27 охтЯбря 1881 года на 1V сессии городского Совета будет 

рассмотрен вопрос аь0 работе горсмештарга м ,райпотребсогоза». 
Исполком Сланцевекаго горогдского Совета депутатов прудящигх-
ся просит Вас примять акчмвное участие в подготовке этого воп-

роса. 

Ваши замечаниоя по работе магазинов, столовых, буфетов, 
отдельных работников ТОРГОВЛИ и т. д., а также тредложения по 
вопросам торгавлн помогут вlокрыть имеющиеся недостатки и на-

метить мероприятия по кареииому утдушшению обслуживания на-

селения города и района. 

Ваши вамечанмя и пиредложении просим направлять в ис-

полком городского Совета. 

Исполком Слагнцевского город1ского Совета 
депутатов трудящихся 

Впереди стена Е. Белянина 
Дружно трудится в эти дни н•а газогенераторлой станции кол-

лектив смены, возглавляемый комсомольцем Е. Беляниным. Встав 

на предсъездовскую-вахту, трудящиеся этой смены выполнили сен-

тябрьский план по выработке сланцевого масла на 103,6 процента 

и заняли первое места в соревнпваггии между технологическими сме-

нами цеха. 

В. ЛЮЧЕВСКИИ. 

Лесозаготовители- съезду 

Коллектив работников автопарка Слапгцевского лесопункта до-

срочно, 10 октября, выполнил свои предсъездовские обязательства. 
Десятимесячный план выпroзки древесины выполнен. I£ 44-й годов-

щине Октября коллектив дал слово перекрыть одиннадцатниесячнуго 

программу. 

На Доску - почета занесены фамилии лучших шоферов 

В. Ф. Андреева, Д. И. Кукушкина, П. Я. Васильченко, В. И. Кукуш-
кина. Почетными грамотами награждены 7 человек. Среди них —

слесари-наладчики Г. К. Вострокиутов, В. И. Волданов, шоферы 

С. Н. Захаров, М. Я. Монжосов, плотники И. П. Павлов, 11. М. 
Савкин и заведующая складом Л. Ф. Иванова. 

Механик 6АРАБАШ, 
диспетчер ГРИГОРЬЕВА. 

Сегодня в „Ленинском пути" 
В предсъездовские дни тружени-

ки сельхозартели «Ленинский 
путь» прилагают все усилия к то-

му, чтобы завершить полевые ра-

боты, увеличить продуктивность 

скота, -вьнполнить принятые социа-

листические обязательства по про-

даже Мгса и молока государству, 

встретить XXII съезд КПСС но-

выми трудовыми успехами. 

За 9 месяцев доярки от 202 ко-

ров надоили свыше 430 тонн мо-

лока, или 2141 килограмм от 

каждой фуражной коровы. Колхоз 
продал государству более 300 тони 

молока и 320 центнеров мяса. 

Работники животноводства при-

лагают все усилия к тому, чтобы 
досрочно выполюить принятые со-

циалистические обязательства по 

всем показателям. О.ни организо-

вали бесперебойное снабжение жи-

вотных зеленой подкормкой. К мо-

лочно-товарным фермам, свинарни-

кам ежедневно падвознпся доста-

точное количество картофеля, са-

харной свеклы, отавы многолетних 

прав. Это дает возможность со-

хранить высокие надои молочного 
стада, обеспечить хороший ежесу-

точный иривес свиней и молёдняка 
крупного рогатого скота. 

Передовая доярка • колхоза 

Л. Веселава от закрепленной за 

ней группы коров надоила в этом 

году свыше З7 278 килограммов 
молока. Равняются .на нее и подру-

ги по работе. Г. Иванова надоила 

30 507, М. Дементьева — 24 875 
килограммов молока. 

Многое сделали в этом году по= 
левады колхоза для обеспечения 
сытой зимовки скота. В хозяйстве  
заготовлена 941 танка грубых кор-

мов, или по 2,1 тонны на перевод-

ную голову, и свыше 4 тонн силоса 

на фуражиу•о корову. 

Труженики колхоза одела ют все 

от них зависящее, чтобы выпол-

нить принятые социалистические 

обязательства по производству мя-

са tи молока. Это сейчас—главная 
задача. 

В. ВАХТКРОВ, 



Труженики колхозного производства - XXII съезду КПСС 

ЕСЛИ СЛОВО СКАЗАНО -БУДЕТ СДЕЛАНО 
ОБЯЗАТЕЛЬСТВО 

будет перевыполнено 
Несколько дней осталось 

до знаменательного собы-
тия открытия историче-

ского XXII съезда КПСС. 
В это волнующее в1?емя, 
как никогда, чувствуешь не-

обходимость спросить себя: 
с чем же я встречаю съезд 

партии, что вделал и что 

смогу еще сделать? 

Ответ на эти вопросы да-

ют итоги наш его соревнова-

ния за коммунистический 
труд. Вот уже девять меся-

пев коллектив нашей фер-
м ы борется за это почетное 

звание. Конечно, пока еще 

нельзя сказать, что мы до-

стигли слишком больших 
успехов, и все же успехи 

имеются. О6 этом говорят 

хотя бы такие факты. Если 
за прошлый год наша фер-
ма надоила молока 2480 ки-

лограммов на корову, то 

В ногу 

с подшефной 
Олубликовамнный для всена-

родного обсуждения проект 

Программы КПСС вызвал у 

вас, животноводов, большой 
трудовой подъем. Сейчас мы 

принимаем все меры к тому, 

чтобы зювоевать почетное зна-

ние коллектива коммунистиче-

ского труда, за которое борем-
ся. 

Каждый советский человек 

стремится внести в общее ,дело 
борьбы за коммунизм свой 
вклад, каждый задает сегодня 

себе вопрос: «Чкм встречаю 

исторический съезд партии?в 
Как толы <о радио и газеты 

известили о созыве очередного 

съезда родной партии, коллек-

тив нашей фермы принял на се-

бя обязательства по дальней; 
.шему росту продуктивности 

скота. Я лично дала слово на-

доить 2800 килограммов молока 

на каждую корову. Кроме того, 

поддерживая почин серпухов-

цев, приняла шефство обучить 
передовым методам ухода за 

скотом подменную доярку 

А. Барсукову. 
Справилась ли я со своим 

обязательством? За девять ис-

текших месяцев я надоила 

2513 кииапраммов молока от 

каждой фуражной коровы. В 
настоящее время ореднеоуточ-

ный надой по группе составля-

ет 7 килограммов. Это значит. 

что ос каицу года я имею iвоз-

можность получить еще более 
600 килограммов молока на ко-

рову, а до выполнения обяза-
тельства у меня остается на-

доить лишь 257 килограммов. 

Ясно, что обязательство свое я 

перекрою. 

Не осталась в долгу н в от-

ношении шефства. Чем могла, 

помогала своей подшефной, де-

лилась с ней опытом. Результат 
— налицо. А. П. Барсукова 
сейчас тереведена на Тсамостоя-

телыное обслуживание группы. 

За нею закреплено 15 коров. От 
группы коров, которую она при-

няла от щугой доярки, получе-

но 2310 килограммов молока. С 
уверенностью можно сказать, 

что и моя ученица выполнит 

обязательство, получит до кон-

ца года 2700 килограммов мо-

лока на корову. 

Н. ГЛУХОВА. 
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нынче за 9 месяцев получе-

но уже 2387 килограммов. 

Это значит, что до годового 

обязательства остается до-

получить лишь 413 кило-

граммов молока на корову. 

Скажу о себе. За мною 

закреплено 13 коров. Я при-

няла на себя обязательство 
получить за год 2800 кило-

граммов молока. За девять 

истекших месяцев мною по-

лучено свыше 2570 кило-

граммов. Рубеж, который я 

намечала ко дню открытия 

XXII съезда КПСС — на-

доить 2500 килограммов мо-

лока на корову, уже давно 

взят. Что касается годового 
обязательства, то я его вы-

полню к первому ноября. 
Это мой второй рубеж, на-

меченный в честь всенарод-

ного праздника — 44-й го-

довщины Великого Октяб-
ря. 

Сейчас наступает глубо-
кая осень, а там, глядишь, не 

за горами и зима с моро-

зами. В этот период особен-
но важно улучшать уход за 

животнымiи. Я добиваюсь 
того, чтобы коровы по воз-

можности сохраняли надои 

на летнем уровне как мож-

но дольше. Должна ска-

зать, что это мне удается. 

Сейчас я надаиваю в сред-

нем за сутки по 9 килограм-

мов молока на корову. Если 
мое годовое обязательство 
будет завершено к первому 

ноября, то это значит, что в 

оставшееся время до конца 

года я смогу дополнительно 

получить свыше 500 кило-

граммов молока. 

КОЛЛЕКТИВ животноводческой фермы деревни Большие Поля кол-

хоза «Май» вот уже 9 месяцев борется за звание коллектива ком-

мунистического труда. Он соревнуется с Радовельсной фермой колхоза 

-«Путь к коммунизму». 

Редакция обратилась с просьбой рассказать, какими успехами ра-

ботники фермы будут встречать открытие ХХ11 съезда КПСС. На этой 
странице доярки большепольской фермы рассказывают о своих трудо-

в ых делах. 

Большепольцы, в свою очередь, просят, чтобы животноводы Радо-
вельской фермы также поделились на страницах газеты своими дости-
жениями. 

*.. 

ОБИЛИЕ КОРМ ОВ  
основа высоких надоев 

0 чем бы сейчас ни заходила 
речь, невозможно удержать-

ся от разговоров о волнующих 

документах — проектах Про-
граммы и Устава КПСС. Мы у 

себя на ферме горячо обсуж-
даем эти исторические докумен-

ты и видим в них нащу Родину 
еще краше и могущественнее. 
Ведь нынешнее поколение бу-
дет жить при коммунизме. Этот 
вывод, сделанный партией, бес-
конечно волнует и радует, как 

и всех советских людей, нас —

тружеников села. 

Во имя этой благородной це-

ли мы, работники животновод-

ства, обещаем трудиться еще 

лучше, не жалеть сил для того, 

' чтобы вложить свой вклад в 

построение светлого будущего 
—коммунизма. 

Когда утрой, уходя на рабо-
ту, отрываешь очередной кален-

дарный листок и видишь, что 

до открытия XXII съезда род-

ной партии остается несколько 

дней, то в сознании невольно 

проноаится весь трудовой путь. 

При этом пытаешься проверить 

себя: хорошо ли ты трудился, 

все ли сделал для того, чтобы 
производственный успех твоего 

коллектива стал лучше, чем Известно, что от 

А. АДА М С О Н. есть. травостоя высоких 

2900 килограммов молока будет 
Когда пеня просят рассказать о 

своих производственных делах, то 

всегда испытываешь чувство ка-

кой-то застенчивости и обычно от-

вечаешь: «Дела — так себе». На 

этот раз я также не буду хвалить-

ся достижениями. • Они далеко не 

такие, какие бы хотелось иметь. И 
все же, если учесть наши условия, 

при атом я имею в виду, главным 

образом, кормовую базу, то извест-

ных успехов мы уже добились. 
В частности, я по ферме зани-

В животноводстве я работаю 
давно. Самой кажется, что 

вроде стараюсь, делаю все, что-

бы никто не мог поире►снуть не-

добросовестным отношением к 

труду, а вот желаемого резуль-

тата порою не достигаю. Напри-
мер, в этом гаду я обязалась по= 

пучить 2750 килограммов мо-

лока на корову. За 9 месяцев 

получила 2387. Слово свое я, 

конечно, сдержу. 2750 кило-

граммов молока будет. IIo этот 

результат хоть и достигается 

цекою больших трудов, он 

меня не удовлетворяет. Про-
грамма построения коммунисти-

ческого общества требует бо-
лее высоких производственных 

показателей. Мы вправе сейчас 
не только думать, а ставить 

перед собой задачу — получать 

от каждой коровы четырехты-

сячные и пятитысячные надои. 

Такие надои могут быть и на 

фермах нашего колхоза. Для 
этого нужна лишь прочная кор-

мовая база. К сожалению, нам, 

работникам животноводства, 

приходится из года в год на-

талкиваться на недостаток кор-

мов для общественного скота. 

осеннего 

надоев 

маю по надоям третье место. За на таком уровне до конца года. 

Ведь, чтобы сдержать слово и по-

лучить за год 2900 килограммов 

молока, пене нужно надаивать за 

сутки лишь по 5 килограммов. 

Поскольку мы соревнуемся с Ра-
довельской фермой колхоза «Путь 
к коммунизму», то хотелось, что-

бы радовельцы также поделились 

на страницах газеты своими дела-

ми. Это поможет нам успешнее 

завершить наш трудовой год. 

Н. ПЕТУХОВА. 

девять месяцев мною получено 

2511 килограммов молока на ко-

рову при годовом обязательстве 
2900 килограммов. Предсъездов-
ское обязательство мною перевы-

полнено. Я намечала надоить к 

открытию съезда 2500 килограм-

мов. 

Среднесуточный надой по моей 
группе колеблется в пределах 

5-7  килограммов молока на ко-

рову. Постараюсь держать надои 

ЗА ВОСПИТАНИЕ НОВЫХ ОБЩЕСТВЕННЫХ ОТНОШЕНИЙ 
С большим вниманием 

мы, сельские тружени-

ки, как и все советские 

люди, изучали и обсуж-
дали близкие сердцу до-

кументы — проекты 

новой Программы и Ус-
тава КПСС. В них ясно 

и просто выражена цель 

Коммунистической пар-

тии и народа — по-

строить самое лучшее, 

самое справедливое об-
щество на земле. 

Многочисленны и 

многообразны задачи, 

стоящие перед совет-

ским народом на этом 

пути, но главное — соз-

дание материально-тех-

нической базы комму-

низма и развитие на 

этой основе новых обще-
ственных отношений 
между людьми. 

'Вот почему в эти 

предсъездовские дни мы, 

как никогда, усиливаем 

борьбу'за звание кол-

лектива коммунистиче-

ского труда. Некоторые 
успехи уже достигнуты. 

Сейчас все наши доярки 

получают молока значи-

тельно больше, чем по-

лучали в прошлом году. 

Заметных успехов доби-
лись и свиноводы. До-
статочно сказать, что 

они уже перевыполнили 

годовое обязательство по 

репродукции поросят. 

Нужно было сдать на от-

корм 1100 поросят, а 

сдали — 1150. В бли-
жайшее время сдадим 

еще 400 поросят. Это 
будет достойным подар-

ком наших свинарок ко 

дню открытия XXII съез-

да КПСС. 

Производственные ус-

пехи — это одна сторо-

на нашего соревнования. 

Другая, не менее важ-

ная, — формировать но-

вого человека. Задачи 
эти взаимосвязаны и со-

ставляяот единый про-

цесс коммунистического 

строительства. Поэтому 
мы делаем так, чтобы 
наряду с добросовестным 
отношением к трудовым 

обязанностям повышать 

и нашу сознательность. 

Кроме того, требуем 
друг от друга вежливо-

го и товарищеского от-

ношения, всю свою рабо-
ту строим на взаимной 

помощи. 

Думаю, что в скором 

времени мы и в воспита-

нии коллектива также 

добьемся лучших ре-

зультатов и завоюем 

звание коллектива ком-

мунистического труда. 

В. ГАУБЕ. 

ждать нечего. Необходима 
обильная подкормка во дворе, 

а наш скот получает 6 кило-

граммов сахарной свеклы да 

щепотку концентратов. Такого 
количествакормов недостаточ-

но для высоких надоев. Дой-
ное стадо надо кормить вволю. 

Все это ,я говорю к тону, 

чтобы хозяйственные руково-

дители колхоза в будущем 
больше проявляли заботы об 
обеспечении общественного 
скота разнообразным количест-

вам кормов. Тогда мы будем бо-
роться не за 2000 или 3000 
килограммов в год, а за 4000 
и более. 

Н. ИВАНОВА. 

Наше 
стремление 

В труде'время всегда идет 

быстро. Давно ли мы радова-

лись сообщению о созыве ХХ11 
съезда КПСС. Вслед за этим 

новая радость — тартиия вынес-

ла на •всенародное обсуждение 
проекты новой Программы и 

Устава КПСС и, наiконец, 17 ок-

тября, как говорится, радость 

из всех радостен. В столице 

нашей Родины — Москве от-

кроется съезд Коммунистиче-
ской партии Советской держа-

вы. Четыре дня отделяют нас 

от этого исторического собы-
тия. 

В эти ДНИ все коллективы, 

каждый советский человек под-

водят трудовые .итоги, смотрят 

каковы они. Вот м мы, .работни-
ки фермы, также решили под-

считать свои результаты и по-

делиться ими на страницах га-

зеты. 

В цифровом отношения наш 

итог, возможно, покажется 

и мне очень виддным. За 
девять истеюших месяцев в це-

лом по ферме мы получили 

2387 килограммов молока на 

корову при годаввм обязатель-
стве 2800. Важно, однако, что 

коллектив нашей фермы зави-

мает первое место по колхозу й 
самое главное, что осаждая из, 

7 доярок уверена в выполне- 1 

нии годовых обязательств. Об 
щее обязательство по ферме 
также будет выполнено. 

Но сейчас п ннято судить о 

работе того или иного коллек-

тива не только по производ-

ствекным показателям, но и по 

тому, что нового появилось в 

отношениях друг к другу. Спра-
ведливость требует сказать, что 

и ie этом у нас имеются опре-

деленные успехи. Если раньше 

доярки нередко не ладили меж-

ду собой, зачастую ссорились 

из-за различных мелочных 

обид, то теперь во всем прояв-

ляются взаимная выручка м то-

варищество, 

Но это лишь начало нашего 

движения вперед. Мы будем до-

биваться того, чтобы движение 

за коммунистический труд бы-
ло более стремительным. 

З. ЕРМОЛАЕВА. 
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Спорт помогает в труде 
L Среди молодежи . нашей шахты 

многие увлекаются физкультурой 
и спортом. Это помогает молодым  

рабочим укреплять здоровье, стать 

более выносливыми, трудоспособ-
ны ми. Многие из спортсменов еже-

дневно выполняют производствен-

ное задание на 115 процентов. В 
их числе Н. Кислов, Л. Асиков-
ский, Н. Кудрявский и другие. 

Эти товарищи 'активные общест-
венники, ведут спортивно-органи-

заторскуто работу среди молодежи. 

Для желающих заниматься 

спортом на шахте созданы все не-

обходимые условия. К сожалению, 

отдельные товарищи пренебрегают 
,„ртим. Имеются случаи, когда моло-

дые люди, бывшие в прошлом не-

плохими спортсменами, не только 

не хотят защищать спортивную 

честь предприятия, но и не зани-

маются в секциях, созданных на 

шахте. 

В проекте Программы Коммуни-
стической партии Советского Сою-

за уделено большое-внимание раз-

витию физкультуры и. спорта сре-

ди трудящихся масс. И это пе слу-

чайно. Тот, кто физически развит, 

и на производстве будет. впереди, 

сможет больше принестипользы 
любимой Родине. 

В. ВАСИЛЬЕВ, 
пиструктор физкультуры 

йиахты № З. 

Слово за вами, 

товарищи руководители 
Мужской юнтернагг, раапаложон-

ный по улице Канктантина Засло-
нова в поселите шахты № 1, был 
когда-то одним на лучших в исашем 

городе как по бытовым уюловмям, 

так и по кулыурºго-iваопнтательной 
работе. Нельзя оказать этого .в на-

стоящее время. Здание интерната 

требует срочного ремонта. Во вре-

мя дождя овода гдросачмвается в 

некоторые .комнаты, красный уго-

лок, портя мебель и другие цен-

ные вещи, печи !разваливаются, 
полы рассохлись, штуиеатурка во 

многих .местах атвалилаюь. И это 

не удивителыно. Вот уже окало 

трех лет в интернате не произво-

дился никакой ремонт. Об этом 

знают руководители и шахты, •и 

комбината «Сланцы». Этот вопрос 

поднимался председатлелем шахт-

ного комитета профсоюза т. Ми-
шиным еще в мае этого года на 

партийвам оабрамки шахты. 

Наконец, после долгих хлопот на-
чальн:ик шахты т. Юидсарав в конце 

сентября дал указание освободить 
комнаты одного крыла здания. 

Проживающих здесь горняков рас-
селили .аремённо по дррпкм комна-

1 зм. С первого актя®я должны 

были начаться ремонтные работы. 

Но первого октября т. Сидоров 
вдруг заявил: к<Ремокта не будет, 
нет на это ередспв». Теперь моло-

дые гоаняхи в разддумье: как жить, 

как учиться в таких условиях? В 
интернате проживают 6б человек. 

Многие из них работают и учатся в 

школе рабочей молодежи, в техни-

кумах и институтах, 

В интернате живет несколько 

семейных шахтеров. ,Их дети уст-

раивают ,веселую :возню в коридо-

ре, бегают по всему зданию, ме-

шая молодежи отдыхать и зани-

маться. А ведь этого можно избе-
жать, если поставить перегородку, 

как это сделано в Лучках в жен-

ском интернате то улице Сталина. 

Вызывает недоумение и тот факт, 

что каждый горгнягк, пражи.вающий 

в общежитии, платит 4 рубля б0 

копеек, в то время как в завод-

ских общежитиях плата составляет 
около 3-х рублей. Почему такая 

разница? Слово 'за вами, товарищи 

руководители. 

В. УХА,НОВ, 
слушатель школы 

• iрабседькорогв. 

Культура 
должна быть 

во всем 

15 августа состоялась третья 

сессия городского Совета депута-

тов трудящихся, которая одобрила 
инициативу общественных органи-

заций и трудящихся города, всту-

пивших в соревнование за город 

высокой культуры и образцового 
порядка. 

Выполняя решения сессии, ра-
ботники колхозных рынков города 

поставили перед собой задачу —

навести и у себя образцовый по-

рядок. В настоящее время допол-

нительно закуплены столовые ве-

сы, гири, нарукавники, передни-

ки. Благоустроена территория 

рынков: отремонтированы столы, 

сделаны скамейки, расставлены 
урны для мусора. 

В результате проделанной рабо-
ты на территории рынков знача 
тельно уменьшилось количество 

грязи, мусора. Однако отдельные 

посетители не следят за порядком, 

продолжают бросать мусор где 

придется. Много его на рынке от 

магазинов райпо. Несмотря на на-

личие специального сарая для та-

ры, на рынке в Сланцах магазины 
№N 22 и 23 буквально завалены 
ею. 

В Лучках у магазина райпо 
№ 26 пустые ящики со стружкой 
сложены у входа в помещение. 

Стружка растаскивается по терри-

тории рынка, так как мусорного 

ящика нет. 

Председателю райпотребсоюза 
т. Воробьевой необходимо обра-
тить на это серьезное внимание и 

потребовать от работников магази-

нов, чтобы они выполняли требо-
вания администрации рынка по 

наведению образцового порядка. 

Пора от иждивенчества пе-

рейти на самообслуживание. 

В. ЯШНН, 
директор колхозного рынка. 

ЭТОГО ДОПУСТИТЬ НЕЛЬЗЯ 
- Вот уже в течение нескольких 

лет жильцы дома № 2-а по улице 

Маяковского пишут в разные ин-

станции жалобы о том, что подвал 

их дома зашивает вода и они не 

используют его по назначению. 

Но ни в одном из этих писем не 

указывают причину « наводне-

гев». А она, оказывается, есть и 

зегисит полностью от самих наиль-

цов. Отдельные квартиросъем- 
щики неправильно пользуются 

санузлами. Они бросают в них 

различный мусор, овощные отхо-

ды. В результате этого канализа-

ционные трубы засоряются. Чтобы 
избежать неприятностей, виновни-

ки, вместо того чтобы пригласить надолго 

рабочих из ЖКО, сами пытаются 

устранить неполадки. Но посколь-
ку они не опециа,листы, то сде-

лать этого как следует не могут. 

Правда, работники ЖКО несколько 

раз вьисачнвали воду и только. А 
им следовало бы установить истин-

ную причину и строго. наказать 

виновных. 

Но есть в доме № 2-а 

ки, не зависящее от жильцов. 

Например, в плохом состоянии 

крыша. Во время дождя вода про-

гтикает в квартиры. В результате 

жилье преждевременно разрушает-

ся. ЖКО в этих квартирах произ-

водит косметический ремонт, но 

ли? Не лучше ли было бы 

недостат-

на эти средства отремонтировать 

крышу? 

В доме ненормально работают 

приборы центрального отопления. 

В квартирах первого этажа они 

совершенно не греют. Неплохо бы-

ло 6ы работниюсам Ж1КО создать ко-

миссию и обследовать дом N 2-а, 
а заодно и устранить некоторые 

недостатки. Там, где павианы сами 

яоильцы, надо опросить с них. В 
противной случае через год-два 

дом может прийти в негодность. А 
этого допустить нельзя. 

Н. ШАИДУлин, 
нештатный инструктор 

отдела писем. 

Сельские покупатели недовольны 
В магазине деревни Самро очень 

часто отсутствуют в прадахсе необ-
ходимые товары. Вот уже несколь-

ко дней здесь нет керосина, меж-

ду тем необходимость в нем боль-
шая. Недостатком является и то, 

что сюда редко привозят белый 
хлеб, булки. Колхозники, занятые 

на сельскохозяйственных работах, зацнй это невдомек. Они, видимо, 

не имеют времени на то, чтобы 

печь хлеб в домашних условиях. 

Они предпочитают купить его в 

магазине, так как он вкуснее н за-

траты времени не требуется. А  Н. КРУМЕР, 
руководителям торгующих органи-

все еще считают, что русская печь 

обеспечивает колхозников хлебом. 
В таком случае можно смазать од-

но: отстали эти товарищи. 

член КПСС с 1919 года. 

• 

г. Сланцы 

Улица банковская, 

дом Nй 3 

Редакция газеты 

„ЗНАМЯ ТРУдА

Когда нет 
Поселок Донское расположен 

вдали от дорог н населенных 

пунктов. В нем живут труженики 

Сланцевского леспромхоза. Люди 

стремятся работать лучше, произ-

водительнее, а вот заботы о их 

бытовых нуждах со стороны ру-

ководителей леспромхоза не ощу-

щают. Наступили темные осен-

ние ночи, а в поселке нет элек-

трического света. Приходится 
пользоваться керосиновой лам-

пой. Правда, передвижная элек-

тростанция есть, но на ней неко-

му работать, нет специалиста. Ду-
мается, что,имея заботу, в течение 

лета такого человека можно было 

заботы... 
найти. Однако заботы этой не 

было. 
Непорядком является и то, что 

в поселке нет телефона (ближай-
ший от него находится за 15 ки-

лометров). ' А ведь не исключены 
случаи пожара или болезни. Обо 
всех этих недостатках хорошо 

знают руководители леспромхоза, 

но они свыклись с ними. «Нет че-

ловека для обслуживания элек-

тростанции, нет денег на теле-

фон», — вот и весь их ответ: А 
если подумать получше, наверня-

ка найдется выход: 

ЛОГИНОВ, 
мотор кст Сланцеасцого 

леспромхоза. 

Улица должна быть освещена 
Улица Жуковского расположена 

на окраине Больших Лучек. В 
прошлом году она была хорошо ос-

вещена. А сейчас, несмотря на то, 

что наступили темные осенние 

вечера, освещения на улице поче-

му-то нет. А ведь здесь находятся 
школа-интернат № 1, школа N 7, 
детсад, детясли. Возвращаясь пос-

ле уронов домой, школьники вто-

рой смены пробираются на ощупь. 

О 

НА их иЫступлЕиий 

Кроме того, в домах, расположен-

ных по этой улице, проживает 

много рабочих. Нередко им прихо-

дится трудиться во вторую и тре-

тью смены и также ходить в тем-

ноте, вспоминая недобрым словом 

тех, кто не заботится об•освеще-
нии. 

В. РУМЯНЦЕВ, 
нештатный инструктор 

отдела писем. 

В газете «Знамя труда» от 20 
сентября было напечатано письмо 

пенсионерки А. Бычкавой, оза-

главлеиное «Хорошо, но надо- еще 

лучше». Автор его рассказывала, 

чти в городской бане, открытой 
после ремонта, не работает душ, 

нет возможности сдать на кране-

* ____________ кие ценные вещи. -

Как сообщил редакции началь-

ник ЖКО комбината «Сланцы» 
тов. Васильев, недостатки, имею-

щие место в городской бане, в бли-
жайшее время будут устранены: в 

строй вступит душевая установка, 

для хранения ценных вещей будет 
сделан сейф идя специально обо-
рудованный ящик. 

В заметке под заголовком «Озе-
леним свой город», оцубл;икаван-
ной в № 181 газеты «Знамя труда», 

говорилась о том, что мало уде-

ляется внимания озеленению горо-

да, нет единого плана озеленения 

улиц и площадей, а также надле-

жащего ухода за деревьями. 

Вот что сообщил редакции заве-

дующий горкомхозом т. Краскяц-
кий: «Ввиду того, дето город Сла-
цы не имеет генерального плана 

застройки, плалиииравкн и благоуст-
ройства, горкомхоз создал совет 

благоустройства и озеленения го-

рода. Он составляет эскизы по 

озеленению отдельных улиц н 

кварталов города. Ведутся рабо-
ты по заготовке посадочного ма-

териала. 

24 сентября в уголке «Окно са-

тиры» газета писала, что в Слан-
певаком райпо уже несколько ме-

сяцев подряд не выходят стенная 

газета «Кооперагго,р». 

Председатель правления райпо 
r. Воробьева сообщила редакции, 

что факты полностью соответст-

вуют действителыностм. Вопрос о 

работе редколлегии стенкой газеты 

30 сентября обсуждался на откры-

том партийном собрании. Избран 
новый состав редколлегии. Редак-
торов утвержден М. Б. Борисов. 

по слЕДАМ   
неопубликоеацц гх писем 

В одном из писем, присланных 

в редакцию, сообщалось о том, 

что коммунист Кокорин, работаю-
щий на генераторной станции га-

зосланцеваго завода, недостойно 
ведет себя в быту. 

Секретарь парткома комбината 
«Сланцы» т. Петров сообщил, что 

факты подтвердились. За непра-

вильное поведение в быту Коко-
рин привлечен к партийной от-

ветственности. 

Жизнерадостные приходят мо-

лодые люди в Сланцевский загс, 

чтобы - произвести регистрацию 
брака. Ко мрачное, неуютное- по 
мещение, отсутствие цветов омра-

чают эту радость. Письма такого 

содержания поступили в редагщнго 
от ряда читателей нашей газеты. 

Как сообщили из. мiополкома 

Сланцевокого горсовета, со второй 
половины октября .рееписпрация 

бракооочетанкя будет ираизво-
диться .в Доме культуры камбигла-

та «Сланцы» в специально обору-
дованном поме.щенин. 

З знлмя 
стр. ТРУДА 
13 октября 1961 года 



И Д Е Т 
В ознаменование XXII 

съезда КПСС в нашем горо-

де и районе с 1 октября про-
водится месячник массового 

распространения политиче-
ской, технической, сельско-
хозяйственной и художест-
венной литературы. 

Для проведения месячни-

ка совместно с отделам 

культуры горисполкома от-

дел пропаганды и агитации 
горкома КПСС организовал 
специальную комиссию, ко-

торая с 4 октября приступги-

ла к работе. 
В проведение месячника 

активно с первых дней 
включились . работники 
книжных магазинов № 120 
Я № 123, заведующие библи-
отеками тт. Астапавич, Сер-
геева, Гаврилова, Турина. 
Работники библиотек, где 
заведующими тт. Астапович 
и Сергеева, наметили в бли-
жайшее время совместно с 

работниками клубов горня-

ков, «Шахтер» и Дома куль-

туры комбината «Сланцы» 
провести встречу юных и 

взрослых читателей с пи-

сателями и авторами люби-
мых книг. В клубе строите-

лей, а также сельских клу-

бах и библиотеках намечено 
провести читательские кон-
ференции, доклады и бесе-
ды. 

Заведующая библиотекой 
шахты .№ З т. Иванова со-

вместно. с комсомольцами и 

книгоношами взяла обяза-
тельств' вовлечь все населе-

• 

месячник Книги 

ние шахтного поселка в биб-
лиотеку и уже сейчас из 152 
семей в поселке 325 чело-

век состоят читателями. 

В период месячника будут 
широко использованы раз-

нообразные массовые фор-
мы пропаганды и распрост-

ранения книги непосредст-

венно на предприятиях, в 

колхозах и совхозах. Необ-
ходимо, чтобы в эту работу 
включились члены групп об-
щественных распространи-

телей, ученики старших 

классов, комсомольцы, ра-

ботники связи, сельская и 

городская интеллигенция. 

В период проведения об-
щественных мероприятий: 
лекций, бесед и докладов в 

Домах культуры; библиоте-
ках, клубах, кинотеатрах 

будет организована прода-

жа книг и журналов. 

НА ОБЩЕСТВЕННЫХ 

НАЧАЛАХ 

Более месяца прошiо с тех пор, 

как комсомольцы комбината 
«Сланцы» открыли на обществен-
ных началах книжный магазин в 

здании заводоуправления. 

Первый месяц работы магазина 

показал, что молодежь - успешно 

справйяется с 'порученным делом. 

Особенно часто за прилавком 

книжного магазина можно уви-

деть комсомольцев печного цеха: 

бригадира бригады коммунистиче-

ского труда Анастасиго Давыдки-
ну, начальника смены Анатолия 
Осадчего, операторов Галину и 

Веру Разумеевых, Галину Сергее-
ву и многих других. 

В эти дни, когда в нашем горо-

де проводится месячник распрост-

ранения литературы среди насе-

ления, у комсомольцев книжного 

магазина особенно много работы. 

БУДУТ ИНТЕРЕСНЫЕ ВСТРЕЧИ 
В пятницу, 20 октября, в наш город приедут восемь ле-

нинградских писателей. В числе их - прозаики Юрий Гер-
ман и Вадим Инфантьев, поэты Владимир Алексеев, Вадим 
Шефнер, Элеонора Яворсная, Юан Шесталов, Анатолий Чепу-
ров, журналист Борис Толчинсний. 

Писатели побывают на предприятиях города, в школах, 

клубах, Доме культуры комбината «Сланцы», где выступят со 

своими литературными произведениями, расскажут о своих 

творческих планах. Предстоящий приезд ленинградских пи-

сателей - это большое культурное событие, литературный 
праздник для жителей нашего города. 

ОХОТА -ЛЮБИМЫЙ ВИД ОТДЫХА 
СЛдИЦЕВЧдН 

В свободное от работы время 

многие труженики предприятий 

нашего города занимаются охотой. 
Отдельные из тих охотятся не 

только для личных целей, но и 

приносят большую пользу государ-

ству.  Так, охотник Сергеев еже-

годно сдавал пушнины на 5 - G 
тысяч рублей. Хорошо промышля-

ют тт. Васильев, Коорт, Денисов и 

другие. За прошедший год члены 

общества сдали пуцгнины почти на 

30 тысяч рублей, уничтожили 3-х 
волков. Для личных нужд убита 
окало 5 тысяч уток, 250 зайцев. 

Многие охотники являются хо-

рошими общественниками, ведут 

борьбу с нарушителями законов по 

охране природы. А их числу от-

носятся А. Семенов, И. Иванов, 
А. Авгурт, Б. Иоивлев, А. Иванов, 
Р. Шайкевич, С. Парфеев, Т. Ни-
китченко и многие другие. 

В нашей районе насчитывается 

27 охотничьих коллективов. Мно-

гие из них работают хорошо, не 

имеют нарушений. Это коллективы 

мебельной фабрики, газосланцево-

го завода (председатели тт. Му-
равьев, Семенов). 

Но есть и такие коллективы, 

как, например, на шахте № 2 
(председатель т. Захаров), где вся-

кая работа отсутствует. Еще хуже, 
т. Захаров вместо того, чтобы ве-

сти решительную борьбу с бра-
коньерами, прикрывает их. Так, 
ему было хорошо известно, что 

группа охотников начала охоту до 

открытия сезона, нарушивэтим 
правила. Но он скрыл этот факт. 

С 15 октября в охотничьих 

угодьях открывается охота на зай-
цев. Норма отстрела на каждого 

охотника -один заяц за день. На-

до, чтобы эта норма строго вы-

полнялась, а шнурки зверьков 

сдавались государству. 

Н. СТРАШНО, 
председатель районного 

совета общества охотников. 

Запорожская госэстрада 

7 октября в клубе горняков 

состоялся эстрадный концерт За-
порожской госфилармоиии. Боль-
шой зал был заполнен до отказа. 

Зрители восторженными аплодис-

ментами встречали артистов эст-

рады. 

В программе концерта: музыка 

хорошего настроения, лирические 

и жанровые песни, шутки, паро-

дии, юмор, сатира и оригиегаль-

ный жанр. 

Бурю оваций вызвал своим вы-

в Сланцах 

ступлением исполнитель песен со-

ветских и зарубежных композито-
ров Николай Череватенко. Италь-
янец Эпиiанио Прицци исполнил 

на итальянском языке несколько 
неаполитанских песен. Программу 
вели Ольга Закревская и Ильяе 
Мамедоа. 

Концерт- прошел с большим ус-

пехом. •Сланцевчане•остались до-
вольны мастерским выступлением 
запорожцев. 

Олег АНДРУЩУК. 

• 

1.3 и 14 октября в шнрокоэкран-

ном кинотеатре аТiруд» демонст-

рируется новый хугдожественный 

фильм «.две жизни» (I серия). Ав-

тор сценария А. Кайлер,,режнссер 

А. Луков, в ,ролях: Н. Рыбников, 

В. Тихонов; А. Ларионова, М. Во-

лодина, В. Д,ружююков и друтяе. 

Производство киностудии «Мос-

фИЛ&М». 

В марсельском парту случайно 
`встретились двое: советский гене-

рал Семен Востриков и бывший 

русский граф белоэмипрант Сергей 
Нащекин. Несмотря на то, что 

прошло .много лет со дня их послед-

йей «стреми в 1917 году, они узна-

ли друг друга. Узнали по тени не-

уловимым на первый ,взгляд п;рм-

метам, которые запоминаются на-

всегда. 

Сейчас они поменялись ролями. 

Теперь граф Нащепси.н, а не солдат 

.Воспрмков чувствовал себя на дне 

жизни. Он прислуживал в кабач-
ке. А в начале 1917 гада. все было 
иначе. Однажды солдата Востри-
кава пригласили в дам Нащеюиных 
под благовидным предлогом, а на 

деле для того, чтобы посмеяться 

над его любовью .к сестре Сергея, 
красавнце Ирине. И в то время, 

когда знатные гости наслаждались 

сспектаклем», вошел пьяный Сер-
гей. Он швырнул й лицо солдату 
портсигар (щрам от удара остался 
наасепда) . 

Потом Востриков и граф встре-

чались несколько раз. Солдату 
удалось как-то. раскрыть монархи-

ческой заговор, •в котором прини-

мал участие Сергей, - арестовать 

его участников. Но мочью к под-

земелью, аюраняемаму Вострико-
вым, тголашла Ирина. Она потре-

бовала; чтобы Семен под честное 

слово опгдуспнл заключенных. 

Позже Семен понял свою ошибку. 
Но это опасло графа, .он сумел бе-
жать за границу. ' 

н: вольсКиИ. 

ИРКУТСКА,? ОБЛАСТЬ. На Байкале в разгаре путана. Луч-
ших результатов среди рыбаков маломорского рыбозаеода доби-
лись бригады ставных неводов, прибывшие сюда с Азовского . мо-

ря для передачи опыта лова рыбы более прогрессивным методом -
ставными неводами. 

НА СНИМКЕ: передовая бригада азовских 'рыбаков И. Ви-
гулярова за просмотром ставного неводана Байкале. 

• Фотохроника ТАСС 

ЕгЛ Е Ц" 
(К гастролям Ленинградского Малого 

драматического театра) 

Молодой талантлгивый драматург 

В. Блинов двою новую пьесу «Бег-
лец» посвятил проблеме, ,имеющей 

широкое общественное значение, 

проблеме человеческого сча-

стья. Автора, а вместе с ним и 

героя пьесы Никиту Морозова вол-
нуют вопросы: где оно личное мое 

счастье - здесь, где я живу, или 

где-то там, далеко за тридевять 
земель? И. в чем это счастье: в 

труде? Да, но .в каком? Ведь в ми-

ре стольно дел! _-

Тергиистый путь проходит Ники-
та, пока находит ответы ,на эти 

вопросы, обретает внутренний по-

кой. 

В молодости человеку часто не 

сидится на месте, неизведанные 

дали влекут его к себе. Так было 
и с Нитаитой. Ему стало тесно в 

родном доме и он оставляет род-

ных, любимую девушку и едет, 

еще сам не зная, куда и зачем. 
Проходят годы. Тщетно ждут .из-

вестий от Нюкнты, никто не зна-

ет, где он и что с ним. И когда 

выплакала мать последние слезы, 

когда падрюсла дочь Никиты, о 

сущеетваванюи которой он и не 

знает, Никита возвращается в род-

ные края. 

Возвращение беглеца (с этого 

начинается пьеса) взбудоражило 
семью. С Никитой в дам верну-

лось счастье для стариков-ро-
дителей, для любящей его по- 
прежнему Лизы. Но счастье это 

кратковременно. Годы странствий 
не принесли покоя мечущейся ду-
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ше Никиты. Его возвращение -
это всего лишь пр,иеад гостя, крат 

кое свидание с человекам, которым 

от одного счастья ушел, а другого 

не нашел. И тогда заговорила в 

душах людей гордость. - Ожесто-
чилоя старик Морозов, окаменело 

любящее сердце Лавы. Лишь по-

старому тянется к последнему жи-

вому сыну всепрощающее сердце 

матери. 

Сложными психологическими 

тропками .ведет автор своих геро-
ев. Тяжело приходится беглецу 

Никите. Но он находит в себе си-

лы по достоинству оценить твер-

дость близких, желающих ему 

добра людей и постепенно, лишь 

К самому концу пьесы, донимает, 

где и в чем его счастье. 

В труднейшем роли Никиты де-

бютирует новый артист театра 

Игорь Ж,илинн, известный зрителю 

по кинофильмам аШто м», «Гори, 
моя заезда», «Грозные ночи». В 
роли Лизы выступает актриса 

И. Калинина. 13 спектакле учвст-

вуют заслуженны й артист РСФСР 
К. Семенович, артисты С. Свисту-
нов, 3: Троицкаiя, А. Ммтда,лови,ч, 
В. Воткав, Р. Бочкарев, Т. Кара-

сева и другие. 
Поставил спекггаиапь режирсе.р 

Я. Хамармор. Художник - И. Се-
галь. 

Спектакль «Беглец» театром по-

священ XXII съезду КПСС. 
М. ФРАНЦУЗОВ, 

директор Ленинградского 
Малого драматического театра. 

Товарищи 
читатели! 

Если вы любите литературу и вас волнуют 

жавые проблемы современности и их отражение 

в художественных произведениях, если вы хоти-

те следить за новиниаами советской художест-

венной литературы н переводами лучших произведений социали-

стичеаююх стран .и прогрессивных зарубежных писателей, 
выписывайте на 1962 год и читайте литературно-художест-

венные и общественно-политические журналы Союза писателей 
СССР, РСФСР •и его отделений: 

«Дружба народов», «Дом», «Звезда», «Зиамя.ы, «Иностранная 
литература.», «Мосиава», «,Наш юавремехииис», «Нева», «Новый 
Мир», «Октябрь», «Подъема, «Роман.газетаэ, «Сибирские от -

нив, Урал. 
Подписка .на эти журналы открыта с 1 октября я принимает, 

ся без ограничения абщеестизенными ,раопросаранителяиИи печатав, 

почтальонами, предприятиями связи и киосками «Союзпехать». 

Районный отдел «Союзпечать». 

1 ПРОГРАММА ПЕРЕДА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ СТУДИИ 

ПЯТНИЦА, 13 ОКТЯБРЯ 
,18.00 - Для детей: художественный фильм «Человечка нарисо-

ван я». 18.65 - Объявления. 19.05 - аВiаи нейшне документы эпо-

хи». 19.20 - «По Советской стране». 19.30 - «Я горжусь тобою, на-

ше время!». 19.40 - Репортаж «Комиссия содействия жилищному 

строительству». 20.00 - Доиаументалычый фильм «Праздник тканей». 
20.20 - Телевизионные новости. 20.40 - Хiудожественный фильм 
«Фуртуяа». 22.20 - «Телеграммы сообщают...» 

11 ПРОГРАММА. 18.30 - Трансляция из Ленинграда. 
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